

ALLGEMEINE GESCHÄFTSBEDINGUNGEN STADTFÜHRUNGEN FÜR GRUPPEN

Leistungsumfang Die Stadt Fürstenfeldbruck tritt als Vermittlerin der Führungen auf. Die Leistung der Führung erfolgt auf selbständiger Basis und in eigener Verantwortung des Gästeführers. Änderungen und Abweichungen sind vor und während der Führung mit dem Gästeführer im Rahmen der örtlichen und zeitlichen Möglichkeiten abzusprechen.

Preise und Zahlungsweise Der Preis beinhaltet nicht eventuell anfallende Eintrittsgelder und/oder Parkgebühren. Soweit nicht anders vereinbart, ist die Zahlung zu Beginn der Gästeführung in bar fällig.

Höchsteilnehmerzahl Die maximale Teilnehmerzahl einer Führung beträgt 30 Personen. Bei Überschreitung der Gruppenstärke ist die Beauftragung eines weiteren Gästeführers erforderlich.
Stornierung/Nichtinanspruchnahme von Leistungen durch den Gast Eine kostenlose Stornierung ist gegenüber dem Gästeführer bis spätestens 5 Werktage vor dem vereinbarten Termin möglich. Danach ist der vereinbarte Führungspreis in voller Höhe zu zahlen.

Verspätungen Der vereinbarte Führungsbeginn ist verbindlich. Verspätungen müssen dem Gästeführer spätestens 30 Minuten vor dem Führungsbeginn telefonisch angekündigt werden. In diesem Fall wartet der Gästeführer max. 20 Minuten am vereinbarten Treffpunkt. Bei Verspätung der Gäste besteht kein Anspruch auf Verlängerung der Führung oder Reduzierung des Preises. Dem Wunsch des Gastes, die fehlende Zeit nachzuholen, wird nach Möglichkeit und in Absprache zwischen Gruppenverantwortlichem und dem Gästeführer – ggf. gegen Zahlung eines zusätzlichen Honorars – entsprochen.

Haftung Die Stadt Fürstenfeldbruck ist nur Vermittlerin und übernimmt daher keine Haftung.

Datenschutz Bei Buchung einer Gruppenführung erklären Sie sich damit einverstanden, dass die angegebenen Daten zur Bearbeitung des Anliegens verwendet, an einen verfügbaren Gästeführer übermittelt und von diesem zur Kontaktaufnahme verwendet werden dürfen. Weiterhin erklären Sie sich damit einverstanden, dass Ihre Telefonnummer von der Stadt Fürstenfeldbruck an einen verfügbaren Gästeführer übermittelt und von diesem zur Kontaktaufnahme verwendet werden darf. Diese Einwilligung zur Nutzung der Telefonnummer kann jederzeit für die Zukunft widerrufen werden, indem eine E-Mail an info@fuerstenfeldbruck.de gesendet wird. Weitere Informationen und Widerrufshinweise finden Sie in unserer Datenschutzerklärung auf www.fuerstenfeldbruck.de.

IMPRESSUM IMPRINT Dezember 2023

Herausgeberin Stadt Fürstenfeldbruck, Hauptstraße 31, 82256 Fürstenfeldbruck, Telefon 08141 281-0, Fax 08141 282-1199, info@fuerstenfeldbruck.de, www.fuerstenfeldbruck.de

Fotos S. 1: Gregor Lengler, S. 6: Stadt FFB/privat, S. 7: Stadt FFB, S. 8: Stadt FFB, S. 9: Stadt FFB, S. 10: Günter Reger, S. 11: Song_about_summer/shutterstock.com, S. 12: Peter von Felbert, S. 13: Lichtspielhaus, S. 14: Stadt FFB, S. 15: Edigna Aubele, S. 16: TunedIn by Westend61/shutterstock.com, S. 17: Stadt FFB/snygo, S. 18: privat, S. 19: Tobias Vogl, S. 20: Stadt FFB, S. 21: Historischer Verein FFB, S. 22: Christian Schwier/AdobeStock, S. 23: freepik.com, S. 24: Grundschule an der Philipp-Weiß-Straße/Sabine Milmer-Kaufmann, S. 25: Manfred Vögele, S. 26: Manfred Vögele, S. 27: Manfred Vögele, S. 28: Manfred Vögele, S. 29: Manfred Vögele, S. 30: Manfred Vögele, S. 31: Gregor Lengler, S. 32: Museum FFB/Johannes Simon, S. 33: Museum FFB/Johannes Simon, S.34/35 Schubert&Franzke, S.37 Peter von Felbert, TunedIn by Westend61/shutterstock.com **Gestaltung** D.SIGNstudio edigna aubele **Druck** wir-machen-druck.de

GENERAL TERMS AND CONDITIONS GUIDED TOURS

Scope Fürstenfeldbruck town administration acts as an agent. The tour guide performs the services on his/her own responsibility. Changes and modifications have to be arranged for with the tour guide.

Prices and Terms of Payment The price is exclusive of admissions and/or parking fees. Unless agreed otherwise, payment is due in cash at the start of the tour.

Maximum Number of Participants The maximum number of participants should not exceed 30 persons for a tour.

Cancellation/Nonuse of Services by the Guest Notice of cancellation can be given up to 5 working days at the latest before the agreed date free of charge.

Delays Delays have to be notified by telephone 30 minutes at the latest before the agreed start of the tour. The tour guide waits for 20 minutes max. at the meeting point.

Liability Fürstenfeldbruck town administration acts as an agent only and cannot assume any liability whatsoever.

Data Protection By booking a guided group tour, you agree that the data provided by you will be used to deal with your enquiry and will be passed on to an available tour guide who may use it to contact you. Furthermore, you agree that your telephone number will be passed on to the available tour guide who may use it to contact you. Your consent to use your telephone number may be revoked with future effect at any time by sending an email to info@fuerstenfeldbruck.de. For further information and details on how to revoke your consent, please see our Privacy Policy at www.fuerstenfeldbruck.de.